
●こどもと高齢者のための「SDGｓ坂戸ふれあい食堂」 

【団体：SDGｓ坂戸ふれあい食堂】 

 

委員： 活動場所を確保することなど大変だったと思うが、このような活動を行って

いただき感謝している。 

決算報告書で収入も支出も５か月で計算しているのはなぜか。 

団体： 中間報告書の作成時点を基準としたため５か月としている。 

委員： 活動場所が第一住宅坂戸団地内にあるため、自治会に支援金などについて相

談してみてもよいと思う。 


